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Metas para reduzir
índices de violência
» LUANA PATRIOLINO

O Ministério da Justiça e
SegurançaPúblicaatua-
lizou o Plano Nacional
de Segurança Pública e

Defesa Social 2021-2030. A pasta
definiu prazos, indicadores, prio-
rização e coordenação para cum-
prir as metas estabelecidas no
documento. Ao todo, são 13 obje-
tivos principais para atingir a re-
dução dos índices demortes vio-
lentas, da violência contra amu-
lher e para priorizar a atenção
aos profissionais de segurança
pública.Odecretodeve serpubli-
cadonoDiário Oficial da União.
NoBrasil, a violência éuma fe-

rida exposta. De acordo com o
Anuário Brasileiro da Segurança
Pública, editado pelo FórumBra-
sileirodeSegurançaPública epu-
blicado em julho, somente no
ano passado, 50.033 pessoas fo-
ram vítimas demortes violentas.
As maiores taxas foram registra-
das no Ceará (45,2), na Bahia
(44,9) e no Sergipe (42,6).
Segundo o ministério, ainda

foram definidas prioridades pa-
ra sua execução, por meio de 12
estratégias, que partem da oti-
mização da gestão dos órgãos
de segurança pública e defesa
social. O combate à corrupção,
ao narcotráfico e às organiza-
ções criminosas também foi ci-
tado nos autos.
Durante o período de revisão,

o plano passou por um processo
de consulta pública comcerca de
1,4mil contribuições da popula-
ção e de órgãos públicos. “A atua-
lização teve ampla participação
da sociedade e das instituições, e
representamais umpasso do go-

SEGURANÇA
Ministérioda JustiçaatualizaPlanoNacional para tentar frear
mortes violentas; país registrou50mil ocorrênciasnoanopassado

Ondemora o perigo paraRenan
Comares de

quemnão deve
nada à CPI da
Pandemia, o
empresário
LucianoHang
chegará hoje para
seu depoimento
preparado para o
ataque. Os próprios
senadores já foram
alertados que
Hang, caso sinta-se
desrespeitado, está
disposto a dizer
que quem
responde a
inquéritos no
SupremoTribunal
Federal (STF) por
suspeita de
corrupção é o relator da CPI, Renan Calheiros (MDB-AL). Emboramuitos desses inquéritos já tenham
sido arquivados, há outros em andamento há anos.
Enquanto pré-candidato ao Senado, este depoimento deHang vem sendo chamado pelos

bolsonaristas como“um esquenta” para os futuros embates, caso o dono daHavan seja eleito.
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Prevent Seniornaberlinda/Diante
do estarrecedor depoimento da
advogada BrunaMorato, denunciando
a Prevent Senior por coagir seus
médicos a distribuir o kit covid com
hidroxicloroquina, os clientes da
Prevent Senior estão empânico.Muitos
já foram informados por quem entende
dessemercado que dificilmente esse
grupo sobreviverá depois da CPI. Não
por acaso, alguns enviaramuma carta à
comissão.

MuitoalémdaCPI/ Interessada em
seguir na política, a senadora Leila
Barros (Cidadania-DF) segue omesmo
caminho que a tornou famosa no vôlei:
treinamento. Está dedicada a um curso
de ciência política.

DoutorUlyssesna fusão/Marcado
para 6 de outubro, justamente, o
aniversário do “Senhor Constituinte”
Ulysses Guimarães e umdia depois do
aniversário da Constituição de 1988.
EmboraUlysses tenha sido doMDB, a
ideia é reforçar o famoso discurso de
promulgação da Constituição, em que
elemencionou o“ódio e nojo” à
ditadura.

Passadoépassado/Doutor Ulysses,
porém, era um aliado que, emmuitas
oportunidades, fazia as vezes de
adversário do PFL, antiga denominação
doDemocratas. Tanto é que, lá atrás,
nos tempos da AliançaDemocrática, os
dois partidos viviam às turras.

Governo quer
distância da crise
Prevent Senior
Depois do depoimento da

advogada BrunaMorato, que
atendemédicos da Prevent
Senior, os governistas da CPI
vão trabalhar para separar as
estações. A denúncia de
distribuição do kit covid de
forma obrigatória, sem a
concordância dosmédicos, é
problema da empresa, e não
do governo.

Aras está fora
A contar pelo que disse o

presidente Jair Bolsonaro no
programaDireto ao Ponto, da
JovemPan, se o Senado
rejeitar o nome de André
Mendonça para o Supremo
Tribunal Federal, haverá a
indicação de outro evangélico
para o cargo. Ou seja, a queda
de braço entre o presidente
Jair Bolsonaro e o presidente
da Comissão de Constituição
e Justiça, Davi Alcolumbre,
não está resolvida.

Preço da
carne não sobe...
Emoutubro de 2020, o

presidente da Associação
Comercial das Indústrias
Frigoríficas do Brasil
(Acifrigo),Maurício Reis Lima,
avisou aos brasileiros que o
preço da carne iria subir.
Agora, com a retomada, ele
avisa que não há previsão de
novos aumentos nesse setor.
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Atualização teve
amplaparticipação
da sociedade edas
instituições, e
representamais um
passodogoverno
federal rumoà
transformaçãoda
segurançapública”

Anderson Torres,
ministro da Justiça

Com base no documento, as
unidades da Federação deverão
construir seus respectivos planos
desegurançapública.A iniciativae
a revisão foram instituídas emde-
zembrode 2018, atendendo reco-
mendaçãodaControladoriaGeral
da União (CGU), doTribunal de
ContasdaUnião(TCU),eoquees-
tabeleceaLei 13.675/2018que ins-
tituiuoSistemaÚnicodeSeguran-
çaPública (SUSP).

Sobre o plano
Criado emdezembro de 2018,

o Plano Nacional de Segurança
Pública eDefesa Social (PNSP) é o
principal instrumento legalde im-
plementação da PolíticaNacional
deSegurançaPública eDefesaSo-
cial (Lei 13.675/18). Nele estão os
objetivos,metas e ações estratégi-
cas que devem ser observados e
atingidos pelos entes federados
(União, estadosemunicípios).

OperaçãoHórus: reforçoparabarrar entradadearmasemuniçõesnopaís

...e tambémnãobaixa
A boa notícia que o consumidor

esperava, porém, não virá. Salvo
algum imprevisto em relação aos
preços domercado externo, não há
previsão de uma aliviada no valor
da carne. “Os preços hoje estão
equalizados”, diz.

Tráfego aéreo
Diante da perspectiva de nova onda de privatização dos aeroportos,

cresce a expectativa de que o Conselho Administrativo de Defesa
Econômica (Cade) finalmente finalize seu julgamento sobre condutas
anticompetitivas no mercado de distribuição do combustível de aviação. O
tema está em debate há quase sete anos. Emmarço, foram concluídas
todas as etapas de estudos e pareceres dos demais órgãos. Há mais de seis
meses, permanece parado à espera de agenda para julgamento. Empresas
aéreas e agências reguladoras trabalham para que sejam criadas regras
para maior competição nesse setor de distribuição.
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Policia Federal/ Divulgação

verno federal rumoà transforma-
çãodasegurançapúblicadopaís”,
disse o ministro da Justiça, An-
dersonTorres.


